

東京理科大学公立化への基本姿勢は

独立法人化に向け熱意を持って臨む



五味高幸議員

質問：…12

月の一般質問で、町長は「町負担を要する参加は現状の財政では考えられない」との答弁だったが。

町長：…町負担での参加の是非について言明していない。人口対策は、地方創生の目玉であり、テレワーク関連企業も人材確保に期待している。独立法人として運営の黒字化を大学側は示した。6市町村は株主としてチェックし、赤字補てんはしない。

■3市町村のごみ処理基本計画

質問：…最終処分場、リサイクルセンターの新設候補地の選定状況は。

建設課長：…リサイクルセンターを優先に考え、多くの関連法令が有る為、コンサルタントとともに、住民の合意形成を大事に慎重に検討している。最終処分場はその後、検討に入る。

■町営住宅の入居条件は

質問：…町営住宅の空き状況は。

町長：…現在6戸。条件は生活困窮者、低所得者に限られる。

質問：…人口対策、移住・定住促進の観点からも独身者の利用は。

副町長：…賃貸住宅に比べ、安価で、物件により需要が偏る。条件により独身者も入居可能。

■桜の病気・保護対策は

質問：…町内の桜の名所、公共施設の桜の病気診断、対策は。

町長：…管理は個人、区に管理を委ねている。管理状況は確認していないが、今後区長会等で重要性を検討し、住民にも啓発したい。

質問：…町主導で樹木医の診断等、補助・指導は考えられないか。また、町の財産、観光資源として後世に残す責任は。

町長：…桜の保護対策の必要性は考えている。今後検討したい。

アツモリソウ再生を継続支援するか

必要な資金は出していく



川合弘人議員

質問：…今年、10周年を迎えた

「富士見町アツモリソウ再生会」の活動と成果をどう評価するか。事業費は町と二チレイが200万円ずつ補助し、計400万円で運営しているが、今後の見通しと、増額の考えは。

町長：…南アルプスユネスコエコパークの誕生に大きなポイントを挙げた一つがアツモリソウ再生の努力。大いに評価している。自生のアツモリソウをいかに発見して、増やして保護し、さらに増殖していくかの活動が重要になる。再生会議のやり方、方向性、技術を後継者に伝えていくことをしっかりと確認し、継続できる方向に持っていく必要がある。世界で認められた自然遺産の大きなポイントとなっているので、絶やすわけにはいかない。必要な資金は出していく。

質問：…釜無ホテイアツモリソウを観光に生かす考えは。山野草公園を

拡大した群生地や高山植物センターなど観光施設を将来的に設ける考えは。

町長：…アツモリソウを富士見町の観光に生かすため、観光センターなどの施設を設けるレベルにはまだ至っていない。アツモリソウを増やして将来的には礼文島のような状態に持ち込みたいと切に考えている。

■多摩市の「ポンテ」の効果は

質問：…今年が多摩市との友好都市提携30周年だが、記念事業を行う考えは。アンテナショップ「ポンテ」の効果はどうみるか。

町長：…両市町の絆を祝うイベントを秋に行う。ポンテは両市町を結び付ける中心にある。30周年記念に、赤いルバーブキャンペーンを含めた大きなイベントを考えている。

産業課長：…ポンテの流通コストの関係で、まとめて発送できないかを生産者と協議したい。

【その他の質問】

○映画やテレビドラマなどの撮影を町内に誘致する考えは